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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке системы прогнозирования перспективных технологических направлений на примере информационной компании «Google LLC». Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Рассмотрение характеристики компании, анализ ее конкурентной среды, а также обзор имеющихся на текущий момент перспективных направлений. 2. Анализ сферы международной деятельности компании, обзор имеющихся проблем по теме исследования. 3. Подбор методов прогнозирования перспективных технологических направлений и их апробация. Выпускная  квалификационная  работа  содержит  три  главы.  В первой  главе  рассмотрена характеристика компании «Google LLC,»  во  второй  главе  проведен анализ сферы международной деятельности компании,  в  третьей  главе рассмотрены методы прогнозирования перспективных технологических направлений и осуществлена их апробация на примере конкретной компании.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Forecasting indicators of promising technological areas (on the example of the information company" Google LLC ". This work is devoted to the development of a forecasting system for promising technological areas on the example of the information company «Google LLC». Tasks that were solved during the study: 1. Consideration of the characteristics of the company, analysis of its competitive environment, as well as an overview of the currently available promising areas. 2. Analysis of the scope of the company's international activities, an overview of the existing problems on the research topic. 3. Selection of forecasting methods for promising technological areas and their testing. The final qualifying work contains three chapters. The first chapter examines the characteristics of the company "Google LLC," the second chapter analyzes the scope of the company's international activities, the third chapter examines the methods of forecasting promising technological directions and tests them on the example of a particular company.
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